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ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. 
Необходима консультация специалиста
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�
Пресс-завтрак прошел после годового перерыва.

�
Владимир Волков выразил уверенность в продолжении открытого диалога со СМИ.

�
Участники встречи задали много вопросов 
по актуальным проблемам города.

Пресс-завтрак 
с суперменом

День города по 
согласованию с 
Роспотребнадзо-
ром планирует-

ся провести массово 
с большим количеством 
праздничных 
мероприятий.

Здесь я не просто 
работаю, 
я переживаю 
за Ярославль 

больше, чем за то место, 
где родился, – подчеркнул 
Владимир Волков.

Мэр высоко оценил инициативность 
сотрудников редакции газеты 
«Городские новости», которые предложили 
представителям СМИ объединить усилия 

в уборке города на субботнике 24 апреля.

(Окончание. Начало на с. 1)

Продолжая тему уличной уборки, 
мэр рассказал, что уже этим летом 
запланировано сделать запас ново-
го реагента. Он будет предназначен 
для использования во время про-
должительных сильных морозов. 
Владимир Волков также отметил 
сотрудников коммунальных служб, 
которые работают и днем, и ночью. 

Спросили градоначальника и 
про новую вакансию заместителя 
директора ДГХ по благоустройству. 
Сейчас принимаются заявления, 
документы уже подали три кан-
дидата. Владимир Волков отметил, 
что претендент на должность дол-
жен быть профессионалом своего 
дела, неравнодушным к пробле-

мам города и знающим специфику 
работы.

Переходя к неформальным во-
просам, мэр рассказал, что в этом 
году фонтаны будут работать в 
полном объеме, а День города по 
согласованию с Роспотребнадзором 
планируется провести массово с 
большим количеством празднич-
ных мероприятий. Но вот с датой 
празднования – в конце весны или 
осенью – предстоит определиться 
позже, исходя из эпидемиологи-
ческой ситуации. Кстати, сам мэр 
к ситуации с эпидемией корона-
вируса относится очень серьезно 
и в ближайшее время планирует 
сделать прививку.  

Мэр высоко оценил инициатив-
ность сотрудников редакции газе-
ты «Городские новости», которые 
предложили представителям СМИ 
объединить усилия в уборке города 
на субботнике 24 апреля. Рабочее 
название мероприятия – пресс-суб-
ботник. Место пока определяется.

– С удовольствием поддержим 
эту идею, обеспечим всех желаю-

щих необходимым инвентарем, 
обозначим территорию для уборки, 
–  отметил мэр.

В свою очередь, журналисты 
спросили мэра, стал ли он ярос-
лавцем.

– Столько сил, столько энер-
гии, сколько я трачу здесь, я не 
трачу нигде. Здесь я не просто 
работаю, я переживаю за Ярос-

лавль больше, чем за то место, 
где родился, — сказал Владимир 
Волков. 

Одна из журналисток призна-
лась, что в ее представлении мэр 
– это супермен. Владимир Волков 
отреагировал на это сравнение 
положительно.

– Спасибо, мне это льстит. Постара-
юсь соответствовать, – отметил мэр.

В ходе дальнейшего диалога с 
журналистами это слово оконча-
тельно закрепилось за Владимиром 
Волковым и, можно сказать, стало 
девизом встречи.

– Благодарю наши СМИ за об-
щение. Уверен, что мы сохраним 
традицию вести открытый, искрен-
ний и обстоятельный диалог, – 
подвел итог встречи Владимир 
Волков. ■ 
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